

Agir ensemble,
construire un
mouvement pour la paix
solide et apporter notre
soutien, même
symbolique, aux
victimes est essentiel en
ces temps de conflits





Carte blanche « Manifestation pour la paix du 10 Novembre » :

Chère toutes et tous,

Nous vous proposons de nous réunir le vendredi 10 Novembre 2023 pour affirmer haut et fort notre soutien et nos exigences pour la paix ; cette paix pour toutes et tous n'est pas seulement une envie ou un espoir, elle est un impératif.

Nous désirons affirmer fermement notre soutien à une paix mondiale durable. Dans un monde marqué par les conflits, les tensions et les défis, il est impératif de promouvoir la paix, la tolérance et la coopération internationale. Nous avons la conviction qu'il s'agit là de voies vers un avenir meilleur pour l'humanité.

Actuellement, des guerres persistent dans le monde entier et touchent majoritairement des civil.es innocent.es. Ces personnes ne sont pas maîtres des décisions politiques prises par leurs dirigeant.es. Pourtant, elles sont en première ligne et en subissent les conséquences les plus dévastatrices. Ces conflits font des ravages dans la vie de millions de familles et de communautés.

Tous les jours, le bruit des explosions, les coups de feu, les sirènes d'alerte, les hurlements et les pleurs des enfants résonnent et deviennent un fond sonore ordinaire, plongeant ainsi toute la population dans des sentiments d'angoisse, de terreur, de colère et de tristesse.

Il est évident qu'il faut éviter la souffrance humaine : les conflits armés ont un impact disproportionné sur les civils, en particulier les enfants, les femmes et les personnes âgées. Ils perpétuent la douleur, les blessures et les peurs au sein des populations.

Il est aussi important de souligner l'injustice systémique de ces conflits, les inégalités et les discriminations profondément enracinées qui en découlent et persistent dans ces zones de guerre ; elles touchent de manière disproportionnée certaines communautés et exacerbent les tensions et les violences. La paix exige que nous abordions ces injustices de manière globale et que nous encouragions une solidarité internationale. Il est important de prendre conscience que les justifications raciales, religieuses, idéologiques et nationalistes ne sont que des prétextes.

Rien ne justifiera jamais la mort de milliers d'enfants, les génocides de population ni les nettoyages ethniques auxquels nous sommes confronté.es actuellement.

Ensemble, nous pouvons œuvrer pour un monde plus juste, de paix, de tolérance et de prospérité pour toutes et tous. La paix n'est pas seulement un idéal à poursuivre, elle est une nécessité pour l'avenir de notre planète et de ses habitant.es.

Rejoignez-nous et refusez de soutenir un système aussi destructeur.

La paix est essentielle pour chacun.e d'entre nous.